

Fecha	Sección	Página
22.07.2009	Estados	31

■ Acuerdan gestionar una reunión con el gobernador de Sinaloa

Prometen diputados ayudar a los comuneros de Picachos

JAVIER VALDEZ E TRENE SÁNCHEZ

Corresponsales

CULIACIAN, SIN., 21 DE JULIO. Alrededor de 100 comuneros de la presa Picachos protestaron este martes durante la sesión de la Legislatura estatal porque el gobierno de Sinaloa no les ha pagado indemnizaciones, entregado viviendas con servicios ni ha construido un panteón para trasladar a los difuntos de la comunidad.

Por la tarde, los campesinos marcharon desde el palacio de gobierno hasta la catedral, con cinco féretros a cuestas. Diputados de varias fracciones participaron en la movilización. Durante la sesión legislativa, colocaron los ataúdes frente al Congreso del estado.

Legisladores de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (Panal) acordaron apoyar a los comuneros y pedir un diálogo directo con el gobernador Jesús Aguilar Padilla.

"La 59 Legislatura se ofrece como interlocutora entre los afectados por la presa y el Ejecutivo estatal (...) y mandata a las comisiones de Concertación Política y Gran Comisión (que) soliciten reunión con el titular del Poder Ejecutivo del estado", dice el punto de acuerdo.

Desde enero, comuneros de San Marcos, Puerta de San Marcos, Copales y El Placer, entre otros poblados, mantenían un plantón frente a la presa Picachos, pero fueron desalojados a mediados de julio por alrededor de 100 policías estatales y federales a fin de cerrar el túnel de desvío, reanudar las obras y em-



Comuneros afectados por la construcción de la presa Picachos colocaron ataúdes de sus deudos frente al Congreso de Sinaloa, en demanda del pago de indemnizaciones y viviendas con servicios. Los legisladores ofrecieron mediar en el conflicto y gestionar una reunión entre los inconformes y el gobernador Jesús Aguilar Padilla **Foto Leo Espinoza**

pezar a inundar los poblados con las aguas del río Presidio.

Los inconformes han pedido al gobierno estatal indemnización justa por sus tierras y viviendas con servicios públicos para instalarse. Los comuneros señalaron que gobierno les ha entregado sólo alrededor de 200 casas de mala calidad y unos 250 comuneros no

han recibido el pago correspondiente por sus propiedades.

Desde que fueron desalojados de la presa, los comuneros mantienen un plantón frente a las oficinas del Fondo de Infraestructura Hidráulica de Sinaloa en la llamada zona dorada del puerto de Mazatlán, de gran concentración turística.



Página 1 de 1 \$ 35647.11 Tam: 278 cm2